

**Fragt einen Grünauer Bürger  
(Erstbezug oder möglichst lange hier wohnend):  
„Was mögen sie an Grünau?“  
und notiert eure Antwort hier:**

<ul style="list-style-type: none"> <li>- Es ist eine Stadt und trotzdem grün &amp; Ruhe</li> <li>- Wohnungen alle guten Schnitt , Bad, Balkon</li> <li>- Mieten erschwinglich, viel Grünes gewachsen</li> <li>- See (Kulki) in der Nähe</li> <li>- sehr zentral – alles erreichbar</li> <li>- sehr ruhiges Wohnen</li> <li>- spaziergehen möglich z.B. Robert-Koch-Park</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>- wenig Autoverkehr, gute Radwege in den WKs, stadtnah</li> <li>- verdient jetzt den Namen „Grünau“ weil es grün ist</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>- gute Infrastruktur, alles zentral</li> </ul>
<p>Die viele Natur, vor 31 Jahren war das nicht so: Super: grün, viele Radwege</p>
<p>Weiträumigkeit, gute Verkehrsanbindung, das viele Grün</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Einkauf, Grün, Balkon</li> <li>- Grünau ist schön grün, Es hat eine super Anbindung mit Straba und S-Bahn. Die Bürgerin würde nicht wegziehen wollen</li> </ul>
<p>Hier ist es so grün und es gibt viele Bäume</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>- sehr viel Grün – mehr als in der Stadt</li> <li>- gute Einkaufs-möglichkeiten</li> <li>- gute Anbindung zur Innenstadt</li> <li>- gute Hausgemein-schaften</li> <li>- viel Kontakte zu anderen Hundebesitzern</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>- froh, dass es Lindenallee, Schönauer Park, Allee-Center, S-Bahn gibt</li> <li>- würde sich freuen, wenn Turm vom alten Vorwerk wiederaufgebaut werden würde</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>- gar nichts, alles Dreckschweine. Seit die Asylanten da sind</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>- mag Infrastruktur, (Arzt, Apotheke, Bus und Bahn)</li> </ul>
<p>Ich mag an Grünau, dass ich von meinem Fenster aus das Völkerschlacht-Denkmal sehen kann</p>